
Asamblea ordinaria (vía Zoom)-Minuta
11 de marzo 2021

Asuntos:

● Atención a la carta enviada al Director General, aportes del Dr. Gerardo Vega y
de la Ing. Isabel Gallardo.

●  Atención a las listas de distribución mesa.colacad y academicosdgtic.

Mesa directiva:
Juan Gabriel Rubin Castellanos
Itzel Hernández Serra
Jorge Manuel Salazar Fraustro
Jonathan Cedillo Castro
Verónica Badillo Torres

Asuntos:

● Al inicio de la asamblea se solicitó el consentimiento de los asistentes para grabar
la sesión y posteriormente se compartiría con el Colegio.

● En relación a la carta enviada por la Mesa directiva al Dr Benitez, algunos
académicos manifestaron desacuerdo con el contenido y en atención la Mesa
Directiva se ajustará a los lineamientos (postura ante las autoridades avaladas por
el Colegio y situaciones emergentes por asamblea extraordinaria).

● Propuesta de académico: Se puedan generar grupos de trabajo sobre ¿Cómo se
nos evalúa? Revisar que publicaciones o documentos o productos estamos
elaborando y como mejorarlos o como proponer proyectos para que sean
considerados en la Dirección.

● Analicemos que las observaciones de los informes de trabajo recibidas por el
Consejo Asesor corresponden al orden académico, por lo que sí es un asunto que
tiene que ver con el Colegio, conocer la situación y vigilar de que manera puede
actuar académicamente, se invita a mantener una actitud solidaria con quienes
están dando seguimiento a dichas observaciones. Es necesario buscar
herramientas adecuadas para que se nos evalúe y si tienen un impacto laboral
AAPAUNAM deberá dar atención y seguimiento.

● El Colegio tiene entre sus finalidades ser un foro de superación académica y
donde existe la libertad de expresar nuestras preocupaciones o situaciones que
nos afectan como académicos. Como Colegio debemos canalizarlo a la instancia
adecuada y buscar que se abran los canales de comunicación correspondientes.

● Se tomó nota sobre que algunos académicos indican que no han recibido algunos
correos enviados, la Mesa Directiva informó que solo se usa una cuenta de correo
para el envío de documentos y envío de invitaciones a las asambleas.

● Todos los correos que se reciban serán atendidos por la Mesa Directiva y cuando
se trate de asuntos para llevar a una asamblea serán reenviados a la lista del
Colegio.
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● Si la comunidad considera agregar información adicional a las minutas, se pueden
ajustar como anexos.

● Se mencionó la posibilidad de que las actividades del Colegio sean reportables en
informes de trabajo, lo cual se revisará con nuestros representantes académicos.

Compromisos de la Mesa:
● La convocatoria para la elección de Representantes de beca se revisará en la

siguiente sesión.
● Se recordará la invitación a los miembros del Colegio a participar en la Comisión

de Redefinición de los Lineamientos para Representantes ante Órganos
Colegiados, incluyendo el Consejo Asesor.

2


